

5817/2016.

## AMPLÍA EDOMÉX RED DE AGUA POTABLE EN IXTAPAN DE LA SAL

- *A través de la Comisión de Agua del Estado de México, 326 familias se convierten en mexiquenses con mejores servicios.*

**Ixtapan de la Sal, México, 25 de enero del 2016.-** Con una inversión de 4.5 millones de pesos, la Secretaría de Infraestructura del Estado de México construyó y amplió la red de agua potable en el municipio de Ixtapan de la Sal, alcanzando la meta de tener mexiquenses con mejores servicios, mediante la introducción de 3 mil 252 metros de tubería de 4 pulgadas de diámetro, con la que se garantiza una correcta conducción del suministro del vital líquido a las colonias 3 de Mayo y Lindavista.

José Manuel Camacho Salmón, vocal ejecutivo de la Comisión de Agua del Estado de México (CAEM), indicó que las obras, que forman parte de las acciones para tener mexiquenses con más agua, incluyen la construcción de tres cajas rompedoras de presión, con las que se regula el flujo del caudal para garantizar un óptimo funcionamiento de la red que abastece a los domicilios.

Con esta infraestructura, agregó el funcionario, suman 326 nuevas viviendas las que ya gozan del beneficio de tener agua entubada, recibiendo líquido perfectamente apto para el consumo humano.

Afirmó que mediante la construcción y ampliación del sistema de agua potable se mejoran las condiciones de vida de los habitantes, por lo que además de la red de agua potable, se trabaja en hacer más eficiente la operación de los equipos de bombeo, a través del equipamiento de electromecánico.

Camacho Salmón informó que el Estado de México cuenta, al cierre del 2015, con una cobertura superior al 95 por ciento en agua potable, convirtiendo a la entidad en una de las que mayor alcance tiene a nivel nacional.